



## ☆今年のテーマは『努来勝』☆



### ～体育祭の練習が始まりました～

5月20日（金）に行われる体育祭のテーマが、「努来勝（どっこいしょう）」に決まりました。1年生からの発案です。「努力を重ねて頑張れば勝利がやってくる。」という意味の造語です。生徒たちのやる気と勝利への意気込みがみなぎる、とても素敵なテーマです。このテーマに負けないような熱気あふれる体育祭になることを願っています。

今年度も3年生のクラス数に合わせて4色（赤・白・黄・青）で競い合います。（1年生はクラスを解体して4色になります。）結団式では、私から、「体育祭は学校のものではなく、生徒のみなさんのものです。全員で、心の底から楽しんでください。勝利を目指すことは大切ですが、仮に勝てなくても、一緒に頑張れたという充実感が得られる課程を大切にしてください。」と話をしました。

先週末の3年生から、いよいよ体育祭の練習が始まりました。取組む期間はわずか2週間。リーダーとなって、体育祭を作りあげる生徒を紹介します。色のリーダーは、色ごとに総合優勝、応援賞、ナイスチーム賞を狙い、色をまとめます。体育祭実行委員会は、競技内容やテーマの決定、練習の運営など、体育祭全体を統括する役割です。それぞれのリーダーを中心に、一致団結した姿で、見てくださる方々に感動と勇気を与えるられる体育祭となるよう、期待しています。

※ 敬称略

	<b>3年1組</b>	<b>3年2組</b>	<b>3年3組</b>	<b>3年4組</b>
	<b>2年3組</b>	<b>2年4組</b>	<b>2年1組</b>	<b>2年2組</b>
	1年生はクラスを解体します			
	(黄)	(白)	(青)	(赤)
<b>色団長</b>	大川 鈴七	下元 心琴	河野 杏鈴	岡田 悠靖
<b>応援団長</b>	重稲 陽	相川 陽輝	光富 揺喜	高田 飛空
<b>応援団員(3年)</b>	堀川 志果	中村 星恋	小松 蕾和	能勢 夏絵
	入船 帆海	小島 伸明	弘田 瑛真	井上 陽菜
<b>応援団員(2年)</b>	佐藤 きぬか	伊藤 さくら	濱口 季実	野波 すみれ
	森脇 暖太	小林 真歩	川村 ひなこ	濱田 優菜
<b>応援団員(1年)</b>	上杉 琴音	横山 美羽	梁瀬 梨布	山中 愛咲
	坂口 真央	久光 瑛太	横山 充希	藤兼 光里

### 体育祭 実行委員

	黄	白	青	赤
<b>3年</b>	※藤山 修真 西村 陽音	中谷 凜果 大原 千輝	前野 日菜子 長谷 迅	細川 瑞姫 斎藤 虎琉
<b>2年</b>	北野 奏來 柳原 康祐	佐野 留希有 柳川 紗彩	安井 里美香 松田 太吉	篠川 優貴 寺村 季葉
<b>1年</b>	橋田 昇汰 筒井 唯由	島崎 輪 大坪 未來	栗田 ひなみ 西村 悠聖	谷本 瑠菜 高橋 龍斗

※体育祭実行委員長

## ☆挨拶 WEEK がスタート！☆



皆さん、朝は気持ちのよい挨拶ができていますか。

5月9日（月）から、朝の挨拶 WEEK がスタートしました。西門前では、地区補導委員さんが、美術部の皆さんが作成した横断幕を掲げながら、登校してくる生徒に「おはようございます！」と声をかけてくださいました。体育館前では、生徒会とボランティア生徒が中心となって、登校してきた生徒に挨拶をします。

また、第四小学校では、生徒会役員が出向いて、小学生と一緒に朝の挨拶運動をしました。（6月は第六小学校、7月は旭東小学校で実施する予定です。）

朝、気持ちのよい挨拶ができると、とても気持ちよく一日がスタートできて、学習にも気持ちが入ります。

これからも小学校と一緒に、お互いに気持ちのよい挨拶をかわし、いつでもあいさつが響く、明るく温かい城西中学校区にしていきたいと思います。

## ☆ お知らせ ☆

○ 先日、地域の方から、「城西中学校の生徒さんの自転車マナーがとてもよくなっている。」とのお褒めの言葉をいただき、大変うれしく思いました。登下校中、地域の方々には皆さんの様子を見守ってくださっています。これからも、一人ひとりが交通ルール、交通マナーを守って安全に登下校しましょう。

○ イオン環境財団様から、本校に高知市を通じて太陽光発電システムが寄贈されました。本校の環境教育に活かしながら、大切に活用させていただきます。なお、市長・教育長をお招きして、生徒会が参加する寄贈セレモニーが下記の日程で行われます。

- 今後の主な日程
  - 5月17日（火） 体育祭総合練習 給食あり
  - 5月20日（金） 体育祭 //
  - 5月27日（金） 太陽光発電システム寄贈式 16:00～ 大膳公園にて